Application et clés émises

De:

"Blanchard, Dominique" <"/o=pco-pmo-bnet/ou=exchange administrative group (fydibohf23spdlt)/cn=recipients/cn=d_blanchardca4">

À:

"Pham, Thao" <thao.pham@pco-bcp.gc.ca>

Cc:

"Halucha, Paul" <paul.halucha@pco-bcp.gc.ca>, "Henry, Barbara" <barbara.henry@pco-bcp.gc.ca>, "Wong-Fortin, Bonny" <bonny.wong-fortin@pco-bcp.gc.ca>, "Merissa, Rahel" <rahel.merissa@pco-

bcp.gc.ca>

Date:

Mercredi 30 septembre 2020 16:00:43 -0400

Bonjour Thao – Vous avez posé des questions sur le nombre de clés émises dans le contexte de notre note de scénario pour la réunion de demain. Vous trouverez ci-dessous l'explication fournie par Santé Canada qui explique pourquoi il a maintenant cessé de nous fournir ce chiffre. Peut-être que Paul ou Barbara peut clarifier toutes autres questions.

- Nombre de clés à usage unique émises. Il s'agit du nombre de clés à usage unique générées à partir du serveur national. L'objectif de cette mesure est de s'assurer, à des fins de sécurité, que le serveur n'a pas été compromis. Il ne s'agit pas d'une mesure de rendement. Le nombre de clés à usage unique générées par le serveur n'est pas égal au nombre de personnes avec l'application qui ont obtenu un résultat positif au test de dépistage de la COVID-19. Une clé peut être générée pour plusieurs raisons, notamment :
 - la mise à l'essai lors de l'intégration d'une solution de soins de santé provinciale ou territoriale;
 - o une formation en cabinet par des professionnels de la santé;
 - une mise à l'essai du service par un professionnel de la santé ou un fonctionnaire provincial;
 - o un rafraîchissement accidentel de l'écran de génération des clés;
 - un utilisateur de l'application a obtenu un résultat positif au test de dépistage de la COVID-19.